



Bescheide aus dem Härtefallfond zur Abschaffung der Straßenausbaubeitragssatzung Februar 2022

Liebe Siedlerinnen, liebe Siedler,

der Eigenheimerverband Bayern hat sich sowohl bei der Abschaffung der Straßenausbaubeitragssatzung als auch beim Ausgleich der Beiträge durch den Härtefallfond sehr stark eingesetzt und bei der Politik immer wieder den „Finger in die Wunde“ gelegt. Demnächst sollen manche Bürgerinnen und Bürger in Bayern Geld zurückbekommen, das sie für den Ausbau ihrer Straße bezahlt haben. Im Dezember sollten nun die ersten Bescheide an betroffene Bürger verschickt werden.

Der Eigenheimerverband ist sehr daran interessiert, von den Mitgliedern eine Rückmeldung zu erhalten, ob derartige Bescheide bereits ausgestellt wurden und sie im Besitz dieser Bescheide sind.

Es wäre schön, wenn diese Mitglieder eine Kopie

per Mail: waechter@eigenheimerverband.de

oder Post: Eigenheimerverband Bayern e. V.
Schleißheimer Str. 205 a
80809 München

an Frau Wächter schicken würden.

Diese Bescheide werden anonym gemäß der DSGVO ausgewertet und kategorisieren, um damit erneut mit der Politik in Kontakt zu treten und die Interessen der Mitglieder zu vertreten.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und alles Gute.

Siedlervereinigung Hof-Süd e.V.

1. Vorsitzender Dieter Busch

1. Vorsitzender
2. Vorsitzende
Hauptkassier
Schriftführerin

Dieter Busch
Christel Merz
Peter Wolf
Christa Brychzy

Moschendorfer Str. 80
Moschendorfer Str. 70
Waldfrieden 2
Alsenberg 52

95032 Hof
95032 Hof
95185 Gattendorf
95032 Hof

Tel. 51577
Tel. 51435
Tel. 01744300921
Tel. 51964